
共赏精彩体娱，引领时尚生活

C12 空 2014年9月2日 星期二 编辑：梁莹莹 美编/组版：于琳 今 日 烟 台>>>>

暑暑暑暑期期期期档档档档收收收收官官官官战战战战
硬硬硬硬汉汉汉汉““““拳拳拳拳打打打打””””大大大大猩猩猩猩猩猩猩猩

《《敢敢死死队队33》》昨昨上上映映，，票票房房遥遥遥遥领领先先《《猩猩球球崛崛起起22》》

本报记者 陈莹

9月1日，被称为年度大片的《敢死队3》轰轰烈烈上映，凭借好莱
坞史上最强阵容以及精彩刺激的大场面，直面3天前上映的《猩球崛
起2》。64场对62场，虽然《敢死队3》在烟台的排片与《猩球崛起2》相
差无几，但记者从多家影院了解到，，《《敢敢死死队队33》》在在暑暑期期档档正正式式结结束束的
当天，票房仍然绝对领先。

赶在暑期档尾巴上映

硬汉“拳手”仍够狠

1日，是烟台中小学开学的日子，也
是2014年暑期档正式说“Good Bye”的
日子。而对于电影迷而言，1日，是与年
度大片《敢死队3》见面的日子。

“《敢死队3》的首日票房不如《猩球
崛起2》。”烟台鲁信影城银座店宣传经
理王胜麟说，这主要是因为《敢死队3》
选择在了周一这个影院上座率最低潮
的日子上映；另一方面，是因为它选在
了暑期档结束的当天，这与暑期档最后
一个周末上映的《猩球崛起2》相比，少
了有利点。

而即使失了时机，但从1日的上映
情况来看，《敢死队3》的吸引力仍然超
出了同期上映的各部影片。“到中午，

《敢死队3》的票房大概是《猩球崛起2》
的3倍。”烟台CGV影城市场部经理李
云晓说，尽管都反映《猩球崛起2》不错，
但从1日上映的情况来看，《敢死队3》的
吸引力更大些。

影迷充满期待

盘外泄影响不大

“《敢死队3》在全球上映前，出现了
盘外泄的情况，暂时还不知道影响多
大。”1日上午9点多，一位影院的工作人
员告诉记者。不过6个小时后，该人士就
表示，“表现不错，比想象中强很多。”

李云晓认为，这样的情况一定承
度上是受到片子本身不错的支撑，而
电影院观看的体验和视觉感受，与电
视、电脑等小屏观看还是很不一样的。

“史泰龙、施瓦辛格、李连杰、斯坦
森，我从小就是看这些硬汉的电影长
大的。”说起这些很多人耳熟能详的名
字，市民许杰抑制不住兴奋。许杰说，
他趁着午休的工夫到影院买票，准备
晚上好好地被轰炸一番，“从来没想过
在网上看，等的就是在大屏幕下爽上2

个多小时。”
集齐了哈里森·福特、安东尼奥·

班德拉斯、梅尔·吉布森等新角的《敢
死队3》，被很多忠实影迷称为：好莱坞
动作片的“黄金一代”，史上最强班底。

1122位位高高尔尔夫夫球球青青年年新新秀秀集集结结龙龙口口
开始为2014年仁川亚运会做最后的备战冲刺

本报9月1日讯(记者 陈莹)

日前，亚运会高尔夫球国家
集训队队员窦泽成抵达龙口，
与一直在中高协南山国际训练
中心进行训练的队伍会合，国
家集训队队员全部集结完毕，
开始了亚运会前最后的冲刺备
战工作。

将于19日举办的2014年仁川
亚运会日益临近，1日，记者从中
国高尔夫球协会南山国际训练

中心得知，8月29日，2014年南京
青年奥林匹克运动会结束当天，
作为中国代表团成员、唯一高尔
夫球球员的窦泽成抵达龙口中
高协南山国际训练中心。至此，12

名亚运会高尔夫球国家集训队
成员全部集结完闭，开始了亚运
会前最后的冲刺备战工作。

中高协南山国际训练中心
宣传经理卢晓介绍，此次集训队
中的队员都是实力很强的高尔

夫球选手，像男队的关天朗是亚
洲最顶尖的业余赛事亚太业余
锦标赛的前冠军、高尔夫球四大
满贯的美国大师赛的最年轻参
赛球员和最年轻晋级球员，张进
也是国内多次业余比赛的冠军，
而女队中的石昱婷在今年也打
了美国女子公开赛。

由于亚运会高尔夫球国家
集训队领队韦庆峰在国外，记者
在与其简短通话后，从卢晓处获

知，在亚运会之前，该集训队中
部分队员将代表中国队参加世
界业余队际锦标赛。“女队中的
石昱婷、王馨迎和叶子琪已经抵
达日本，比赛时间是2日至7日，男
队中的窦泽成、张进和白政恺将
在7日抵达日本，比赛时间是9日
到14日。”

据悉，参加2014年仁川亚运
会高尔夫球比赛的带队教练是
国 内 公 认 的 高 水 平 教 练 J i m

Johnson，曾带队参加过2010年亚
运会。另一位教练张颉是中高协
培养的新一代教练员，带队获得
了“皇后杯”个人冠军和团体亚
军，这是中国队在该项赛事上的
历史最好成绩。

据介绍，最终代表中国队参
加亚运会高尔夫球项目的球员
将从男队中选拨4人，女队中选
拨3人，最终名单将在亚运会开
始前公布。

烟台零点首映

叫好不叫座

每逢上映好莱坞大片，影院就会
特设零点首映，已经成为国内影院的
惯例。近两年来，随着烟台影院市场
的火热，让资深影迷们垂涎欲滴的
零点首映在烟台落地生根。然而却
遭遇叫好不叫座的窘境。

“《敢死队3》的零点首映来了
50个左右的影迷。”烟台新世纪
影城企宣经理端木苏欣说，开
零点首映的片子都是有市场
吸引力的大片，零点场影院
会分出 2 0 0人左右的巨幕
厅。

相似情况也出现在
烟台CGV影城等影院，

“烟台看零点首映场的
习惯还没养成。”李云
晓说。即使如此，烟台多
家影院的工作人员均表
示，对于市场和习惯的培
养，在先期更需要坚持。
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